

AURORA BOREAL & IGLÜ DE CRISTAL MT-14847

Desde:

\$2,550.00 USD + \$0.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
6	4	Viernes (Consultar Salidas)	31-12- 2025

DESTINOS: NO ENCONTRADO





Itinerario

Día 01 México - Rovaniemi

Presentarse en el aeropuerto de la Ciudad de México para tomar el vuelo trasatlántico con destino a Rovaniemi. Noche a bordo.

Día 02 Rovaniemi

Llegada al aeropuerto de Rovaniemi. Traslado al hotel por cuenta del pasajero. Bienvenido a Finlandia, la tierra de los mil lagos. Llegada a Rovaniemi, la capital de la Laponia finlandesa. Laponia es lo más cercano a la realidad para aquellos que sueñan con un paraíso invernal. Los contrastes son un factor clave en el encanto de Laponia, donde la luz del sol durante las 24 horas del verano reemplaza a los oscuros días de invierno. El ajetreo y el bullicio de las ciudades y estaciones de esquí están a solo unos minutos de la paz y la tranquilidad de la naturaleza. Alojamiento.

Día 03 Aldea de Santa Claus y Actividades de renos

Desayuno. Comienza el día sumergiéndote de inmediato en la magia de Laponia. La primera parada de hoy es la Aldea de Santa Claus, ubicada en el Círculo Polar Ártico. Participarás en la tradicional ceremonia de cruzar el Círculo Polar Ártico. Después de la ceremonia, subirás a un trineo tirado por renos en la Aldea de Santa Claus y disfrutaras de una bebida caliente alrededor del fuego. Tiempo libre para explorar la aldea y conocer a la estrella local, Santa Claus, en su hogar oficial. También puedes visitar la oficina de correos de Santa Claus para enviarte una carta a ti mismo o a un ser querido, con el sello oficial de Santa Claus. Puedes pasear por las tiendas de recuerdos y disfrutar del ambiente mágico de la aldea. Traslado de regreso al hotel, resto del día libre. Alojamiento.

Día 04 Huskies y Zoo polar de Rauna

Desayuno. Nuestra primera parada de hoy es una granja de perros esquimales, donde aprenderás todo lo que necesita saber sobre los perros esquimales y su forma de vida. Después de la introducción aprovecha la oportunidad de dar un paseo en un mini safari husky (2 km) con un musher. Al finalizar el paseo tendrás tiempo libre para conocer y fotografiar a estos hermosos perros. Nuestra próxima visita es el zoológico Ranua. Daremos un paseo al aire libre para admirar la vida silvestre del Ártico en un entorno natural genuino, alces, renos, zorros árticos y por supuesto el impresionante a polar. Tiempo libre para que los amantes de la comida descubran la tienda de los famosos chocolates finlandese Fazer. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 05 Día libre y Noche en un iglú de cristal

Desayuno. ¡Día libre para disfrutar de Rovaniemi y sus alrededores como desees! ¿Por qué no descubrir el magnífico museo Arktikum y aprender sobre los Sami, el pueblo original de Laponia? Puedes ir de compras por la ciudad o dar un paseo por la orilla del río Ounasjoki para disfrutar de los paisajes invernales de Laponia. No dudes en pedir consejo a tu guía acompañante, para asegurarse de que disfrutes de Laponia al máximo. Tiempo libre para el almuerzo. Traslado por la tarde para tu estancia mágica bajo el cielo estrellado en tu IGLÚ DE CRISTAL climatizado. Cena en el resort y alojamiento en iglú de cristal, y si el cielo lo permite, tendrás un asiento de primera clase desde tu cálida cama para presenciar la magnífica aurora boreal.

Día 06 Rovaniemi - México

Desayuno. Disfruta de los últimos momentos en este mágico lugar. Traslado al aeropuerto por cuenta del pasajero.

Incluye:

04 noches de alojamiento en categoría indicada.

Régimen alimenticio de acuerdo a itinerario.

Visitas según itinerario.

Guía profesional de habla hispana.

Traslados los indicados.

Transporte en autocar turístico.

Documentos electrónicos código QR (empresa socialmente

responsable con el medio ambiente).

Seguro de Viaje (coberturas de acuerdo a folleto)

Servicio de Asistencia telefónica 24 HORAS.

No Incluye:

Boleto de avión México - Rovaniemi / Rovaniemi - México

Traslado llegada y salida

Gastos de índole personal.

Traslado de llegada y salida

Ningún servicio no especificado.

Propina para guías acompañantes, choferes, tasas hoteleras, tasas

municipales.

Excursiones opcionales (Sujetas a mínimo de participantes).

Excursiones sugeridas.

Pueden aplicar impuestos locales hoteleros a pagar directo en

destino.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-16 22:59:37.